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Catanzaro - Provincia
Chiaravalle C. Presentata un’interrogazione al ministro delle Infrastrutture

Trasversale delle Serre, Oliverio
vuole certezze sul completamento
Su 56 chilometri sinora ne sono stati realizzati e aperti solo sette

Vincenzo Iozzo
CHIARAVALLE CENTRALE

Il parlamentare del Pd Nicode-
mo Oliverio, attraverso una arti-
colata interrogazione al ministro
delle Infrastrutture e Trasporti,
spinge per avere tempi certi sul
completamento della “Trasver-
sale delle Serre”. Strada a scorri-
mento veloce, ricadente intera-
mente nei territori provinciali di
Vibo Va lentia e Catanzaro e sud-
divisa in cinque tronchi principa-
li che partono dall'autostrada A3
Sa - Rc svincolo Serre a Vazzano,
quindi i territori di Vallelonga -
Bivio per Montecucco – svincolo
per Serra San Bruno - Chiaraval-
le Centrale sino all’area del Bas-
so Jonio di Soverato.

Oliverio ricorda che nell'am-
bito del potenziamento delle in-
frastrutture viarie della regione
Calabria, riveste un ruolo di pri-
maria importanza la realizzazio-
ne della Trasversale delle Serre.
«Infatti – asserisce nell’interro-
gazione il rappresentante Pd – la
sua collocazione con orienta-
mento est-ovest, nell'area cen-
tro-meridionale della Calabria,
dove minore è il distanziamento
tra la costa tirrenica e la costa io-
nica, insieme al potenziamento
ed ammodernamento delle altre
due direttrici costiere, come la
106 Jonica e l’autostrada A3
Sa-Rc, costituirà il reticolo viario
principale per il potenziamento
degli interscambi connessi con le
attività dell'area montana ogget-

La rotatoria della Trasversale delle Serre nei pressi di Chiaravalle Centrale

Brevi

MARCELLINARA E SQUILLACE

La “Pasqua tricolore”
nel comprensorio
ARRIVA anche in provincia
la “Pasqua Tricolore”, orga-
nizzata dal Ms-Ft. L’appun-
tamento a Marcellinara è
fissato per le ore 17 di do-
mani in piazza Scerbo. Il se-
condo è fissato per il giorno
successivo, alle ore 11 in
Piazza del Duomo a Squil-
lace. Sabato prossimo sarà
invece la volta dei militanti
di Sellia Marina e di Borgia.

S OV E R ATO

Sul palco 2 violinisti
e l’orchestra ucraina
DOMENICA scorsa, nell’Ora-
torio Don Bosco della par-
rocchia Maria Ausiliatrice
di Soverato, si sono esibiti
l’orchestra sinfonica Polta-
va dell’Ucraina e due gio-
vani violinisti soveratesi,
Greta Varlese e Gabriel
Giannotti. L’orchestra è sta-
ta diretta dal maestro Gio-
vanni Froio. (m.a.c.)

TORRE DI RUGGIERO

Rete fognaria,
siglato l’appalto
È STATO SIGLATO il contratto
d’appalto tra il comune di
Torre di Ruggiero e l’impre-
sa di costruzioni di “Salva-
tore Fristachi” di Satriano
per la realizzazione dell’im-
pianto della rete fognaria
nel quartiere di Contrada
Logge nel quale risultano
residenti circa ottocento cit-
tadini. I lavori dureranno
diversi mesi.

Girifalco Critiche di Giuseppe Chiera

«Il bilancio non guarda
ai problemi dei giovani
e della terza età»
Pietro Danieli
BORGIA

All'indomani dell'ultimo Consi-
glio comunale di Girifalco, nel
corso del quale il civico consesso
ha discusso e approvato il piano
finanziario previsionale 2009
con soli dieci voti favorevoli e un
componente della maggioranza,
Salatore Vonella, che ha votato
contro insieme alla minoranza e
addirittura Vincenzo Olivadese
che ha preferito disertare i lavori,
si registra il giudizio del consi-
gliere di opposizione Giuseppe
Chiera, componente della dire-
zione provinciale del Nuovo Psi,
sull’accaduto.

«L’esercizio finanziario propo-
sto e approvato dalla maggioran-
za non fa rilevare nessuna nota
incisiva - ha detto l'esponente so-
cialista - e non prospetta nessun
percorso di sviluppo per la nostra
cittadina. Il Bilancio presentato
dalla maggioranza ha tutte le ca-
ratteristiche di un piano attinen-
te l’ordinaria amministrazione e
non guarda minimamente alle
problematiche giovanili e della
terza età». La minoranza ha pro-
posto degli emendamenti «con-
creti, apprezzabili e fattibili come
quello per l’assunzione a tempo
determinato di quattro agenti di
polizia municipale e la somma di
20.000 euro da destinare a borse
di studio per il settore psichiatri-
co».

Sul fatto che Vonella si sia
schierato con l’opposizione,
Chiera sostiene che l’ex vicesin-
daco «ha di fatto sconfessato il

patto politico che aveva generato
questa coalizione, dichiarando in
pratica e in modo assai pesante il
proprio allontanamento dalla
maggioranza. Il consigliere Vin-
cenzo Olivadese, al quale è stato
respinto un emendamento, riten-
go non debba più considerarsi or-
ganico e funzionale a questa
maggioranza guidata dal sindaco
Rocco Signorello che alla luce di
questa realtà dovrebbe trarre le
dovute e naturali conseguenze».

Chiera, infine, guarda in avan-
ti: «A mio avviso, in futuro il Con-
siglio comunale sarà convocato
raramente; questa maggioranza
continuerà nel suo perenne letar-
go e sopravvivrà fino a quando il
Sindaco avrà dalla sua parte nove
consiglieri che alzeranno la ma-
no in suo soccorso. E, Girifalco
continuerà ad assistere al proprio
declino politico, economico e so-
ciale».�

Giuseppe Chiera

to dell'intervento». L’esponente
del Pd sottolinea, inoltre, che
proprio il 25 gennaio 2006 il
compartimento dell’Anas di Ca-
tanzaro, ha proceduto alla con-
segna definitiva di tutte le aree
interessate dai lavori, preveden-
do come termine di consegna
settembre 2009. «Ma – chiarisce
sempre Oliverio - allo stato at-
tuale risultano realizzati ed
aperti al traffico soltanto 7,1 chi-
lometri del complessivo proget-
to della Trasversale, che consta
di 56 chilometri. E la conclusio-

ne dell’opera sta diventando or-
mai una vera e propria chimera.
L’idea di mettere in cantiere una
strada a scorrimento veloce in
grado di collegare - attraverso
l’altopiano delle Serre - lo Ionio e
il Tirreno risale addirittura al
1966, anche se il primo appalto
della Trasversale è stato aggiudi-
cato solo nel 1983. Un’opera,
questa, che rappresenta inoltre il
più grosso investimento pubbli-
co finora realizzato nelle Serre e
che avrebbe già dovuto conclu-
dersi anni or sono, ma che invece

per diversi motivi (interruzioni
di lavori, ritrovamenti archeolo-
gici, minacce ai cantieri, conten-
ziosi interminabile con le impre-
se che si sono succedute nel tem-
po) non consentono di immagi-
nare ancora oggi quando i lavori
di tutto il tracciato saranno defi-
nitivamente conclusi».

I ritardi di completamento
dell’opera in questione, stanno
determinando per le ammini-
strazioni locali interessate, innu-
merevoli disagi, data l’importan-
za che l’arteria rivestirebbe, in
virtù soprattutto della scarsa ef-
ficienza delle altre infrastruttu-
re, evitando così ricadute econo-
miche altrettanto negative per le
stesse realtà territoriali interes-
sate. Ribadita pure, l’importan-
za che il completamento dell’ar-
teria rivestirebbe per lo sviluppo
e la crescita economica e sociale
dell'intera Calabria. Resta da ca-
pire a questo punto, cosa intende
attuare, il Governo centrale, per
garantire in tempi celeri la con-
clusione dei lavori per i tratti non
ancora consegnati, considerato
che, proprio sui lavori pubblici,
si punta tutto, per fronteggiare la
crisi economica. Per questa ra-
gione il parlamentare del Pd,
vuole sapere se siano state già
stanziate le risorse, indispensa-
bili per l'immediata esecuzione
degli interventi, necessari a por-
re finalmente fine all’intera ope-
ra ancora incompiuta e molto at-
tesa dall’intero territorio regio-
nale.�

Catanzaro Pronte nuove convenzioni della commissione provinciale per l’emersione

La lotta al lavoro nero deve anche essere estesa
a tutte le persone che arrivano dai Paesi dell’est

Filippo Capellupo

Sersale Nell’ultima riunione di Consiglio oltre a numerose e importanti pratiche

Approvato il piano triennale delle opere pubbliche
Rosario Stanizzi
SERSALE

Il Consiglio comunale di Sersale,
presieduto dal sindaco Vera Scal-
faro, nel corso della sua ultima
riunione ha approvato, tra l’altro,
il bilancio di previsione 2009 ed il
piano triennale delle opere pub-
bliche.

Il “Programma delle opere
pubbliche per l’esercizio 2009 e
per il triennio 2009/2011” è stato
illustrato dall’assessore ai Lavori
pubblici, Tommaso Gabriele, che
ha descritto in dettaglio le opere
programmate, tra le quali l’ade -
guamento sismico della Scuola
Elementare, la realizzazione di
un impianto fotovoltaico di 48,6
Kwp sul tetto della Scuola Ele-
mentare, alcuni interventi allo

Stadio Comunale, alcuni lavori
nel centro storico, la realizzazio-
ne di lavori di mitigazione del ri-
schio in alcune zone R4 (rischio
idrogeologico), la realizzazione
della viabilità di piano in Contra-
da “Borda”, la realizzazione della
zona Pip in Contrada “Borda”, in-
terventi nella viabilità interna, la
realizzazione di una rete museale
etnografica nel Centro Storico,
un centro di accoglienza ed infor-
mazione turistica, un centro di
educazione ambientale, questi
ultimi interventi nell’ambito del
Psr 2007/2012, e molti altri inter-
venti. La minoranza, con il consi-
gliere Pasquale Colosimo, ha an-
nunciato il proprio voto di asten-
sione auspicando, però, per il be-
ne del paese, la realizzazione del-
le opere programmate. Il Consi-

glio ha poi approvato, all’unani -
mità, il “Piano di ricognizione ca-
lorizzazione e dismissione immo-
biliare del patrimonio comuna-
le”, illustrato dal sindaco.

L’assessore al Bilancio Giusep-
pe Perri ha, quindi, relazionato
sul bilancio di previsione per
l’esercizio 2009, illustrando lo
strumento finanziario attraverso
i singoli settori. Perri ha eviden-
ziato che nessun aumento è stato
operato nei tributi e nelle tariffe,
se si eccettua un incremento di
quelle relative ai ticket mensa e
scuolabus, peraltro ferme da qua-
si cinque anni. Hanno poi prean-
nunciato il voto contrario i capo-
gruppo di minoranza di “Uniti per
Sersale”Pasquale Colosimo, e del
Pd Carmine Capellupo, in quanto
il documento non ha convinto i

consiglieri d’opposizione.L’asses -
sore Gabriele ha quindi trattato il
punto relativo alla “Realizzazio -
ne del nuovo impianto di depura-
zione e relativi collettori fognari”.
Il punto è stato approvato con i so-
li voti della maggioranza, in
quanto la minoranza si è espressa
in senso contrario, in particolare
sulla localizzazione dell’impian -
to. È toccato poi al vice sindaco
Salvatore Torchia illustrare il
punto relativo all’approvazione
dello schema di convenzione tra il
Comune di Sersale e l’Aterp per la
concessione e regolamentazione
del diritto di superficie delle aree
in località “Cipino” sulle quali so-
no stati realizzati 12 alloggi di
edilizia residenziale pubblica. Il
Consiglio Comunale ha approva-
to il punto all’unanimità.�

CATANZARO.La lotta al lavoro ne-
ro non si limita alla tutela dei la-
voratori italiani, ma si estende al-
che a tutti coloro i quali arrivano
dai paesi dell’est o che fanno par-
te del bacino di immigrati arrivati
da noi per trovare miglior fortu-
na. La commissione provinciale
per l’emersione del lavoro som-
merso, presieduta da Filippo Ca-
pellupo e riunitasi nei locali della
Camera di Commercio, ha deciso
di contattare tutte le imprese del
territorio provinciale e conclude-
re delle convenzioni finalizzate a
salvaguardare le soglie della re-
tribuzione economica dei lavora-
tori comunitari e non affinchè
non si crei un perverso meccani-
smo di concorrenza basato su pa-
ghe che vadano troppo al ribasso
rispetto al lavoro e alle professio-
nalità utilizzate.

La commissione ha discusso

anche di sicurezza, focalizzando
la propria attenzione sugli episo-
di che in quest’ultimo periodo
hanno interessato il capoluogo, il
presidente Capellupo ha affer-
mato che: «Il fatto che Catanzaro
fosse considerata un’isola felice
per molto tempo, ha forse creato
un meccanismo per il quale si è
creduto che la città potesse rima-
nere indenne da alcuni episodi e
soprattutto, probabilmente ha
fatto abbassare la soglia di atten-
zione, tanto che forse qualcuno,
dal canto suo, ha potuto pensare
di penetrare nel territorio catan-
zarese e avvelenarlo con episodi
criminosi. Ecco perchè va urgen-
temente ristabilito un criterio di
legalità, partendo dalla quotidia-
nità e dalle regole certe il cui ri-
spetto deve essere imprescindibi-
le».

La commissione, durante l’in -

contro, ha inoltre approntato le
strategie di collaborazione con la
commissione regionale, presie-
duta da Di Iacovo, collaborazione
che deve segnare l’inizio di un
nuovo percorso. Si è discusso del-
la possibilità di studiare un siste-
ma di premialità per le imprese
che impiegano lavoro regolare,
un sistema che incentivi, che in-
duca, chi agisce secondo un siste-
ma irregolare a mettersi in rego-
la. Il gruppo di lavoro, che vedrà
impegnati soggetti istituzionali
come gli enti di previdenza, sarà
coordinato dal dottor Giuseppe
Napoleone. Continuerà, in que-
sta ultima parte dell’anno, il lavo-
ro di animazione nelle scuole. I
ragazzi hanno infatti manifestato
la preoccupazione per il loro fu-
turo lavorativo e questo è emerso
dalle risposte date dagli studenti
ai questionari proposti.�


